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Wechselklingensystem mit Klappgriff und M-Tec Steckschlüsseln

Interchangeable blade system with M-Tec socketS

Starker Magnet für sicheren 
Halt der Schraube oder Mutter

Strong magnet for secure hold 
of the screw or nuts

5,5|6|7|8|10|13|17 mm

Ergonomischer 2-Komponenten Griff mit Abrollschutz

Ergonomic 2-component handle with roll-off protection

Werkzeugsatz mit M-Tec Steckschlüsseln, Bits & Bithaltern

Tool set with M-Tec sockets, Bits & Bit holdern

Steckschlüsselklingen metrisch
Socket blades metric

Konventionelle Steckschlüsseleinsätze kommen in zwei Situationen an ihre Grenzen: Wenn die Mutter
am Ende eines langen Gewindes sitzt oder wenn die Schraube oder Mutter an eine schwer zugängliche
Stelle eingesetzt werden soll. Die verschiedenen M-TEC Steckschlüsseleinsätze lösen diese Probleme
mühelos, denn sie sind mit einem federgelagerten Magnetkörper ausgestattet, der die Mutter oder
Schraube sicher festhält und an schwer zugänglichen Stellen platzieren oder lösen lässt. Besonders
praktisch ist, dass der Magnetkörper bei langen Gewindebolzen tief in das Steckrohr gedrückt wird und
sich automatisch auf die Länge der Bolzen einstellt. 
Conventional socket inserts reach their limits in two situations: when the nut is at the end of a long
thread or when the screw or nut needs to be placed in a hard-to-reach place. The various M-Tec
sockets inserts effortlessly solve these problems, as they are equipped with a spring-loaded magnet
that securely holds the nut or screw and allows them to be placed or removed in difficult spaces .
Particularly practical is that the magnetic body is pushed deep into the threaded bolts and
automatically adjusts to the length of the bolts.

2 IN 1: SCHRAUBENDREHER UND T-GRIFF IN EINEM MIT M-TEC KLINGEN
2 IN 1: SCREWDRIVER AND T-HANDLE IN ONE WITH M-TEC BLADES


